



Asociación Empleados de Kutxa
Kutxako Lankideen Elkartea

XXXIV CAMPEONATO ACRECA DE MUS ZARAUTZ 2024

¡BIENVENIDOS!

Con la organización de este campeonato, nos reafirmamos en la voluntad que mantenemos todos los miembros de la Junta Directiva de DAD-KUTXA, de apoyar las actividades de A.C.R.E.C.A., favoreciendo así la práctica de las mismas entre los que formamos la Federación y con ello mantener y aumentar, si cabe, los lazos de compañerismo y amistad entre todos.

Es un honor para nosotros ser la sede organizadora del Campeonato de Mus de A.C.R.E.C.A. Para esta ocasión hemos elegido que la sede sea en ZARAUTZ, localidad de la costa guipuzcoana famosa por su playa, por la afición al surf y por su cocinero Karlos Arguiñano.

De esta forma, cambiamos de aires y descentralizamos nuestra capital Donostia-San Sebastián y nos acercamos a otra bella localidad costera como es ZARAUTZ y alrededores. Eso sí, nos acercaremos el viernes día 25 de octubre a la bella EASO para terminar esa jornada con cena en una sidrería.

Hemos diseñado un programa, sin olvidarnos de lo importante de moderar los costes pero que permita que tanto jugadores como acompañantes podáis disfrutar juntos de las pinceladas turísticas que os vamos a ofrecer y evitar maratónicas jornadas de mus.

En el aspecto turístico podréis observar el programa de actividades que os hemos preparado, conjugando historia, cultura, paisaje y gastronomía.

Animamos a todas las Asociaciones a participar en este campeonato, todos juntos lograremos vivir un torneo gratamente inolvidable.

¡Amigos y jugadores de mus, os esperamos en ZARAUTZ!

UNAI OCAÑA-Presidente de DAD-KUTXA

Zarautz, 23-27 octubre 2024